

16 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Publicaciones del Sur

Noticias

Provincia
Andalucía
España
Mundo
Economía
Sucesos
Sociedad
Cultura
Deportes
Contraportada

Servicios

Televisión
Cartelera
Farmacias
Horoscopo
Azar
Foro discusión y
Galería de fotos

Historial

Lunes
Martes
Miércoles
Jueves
Viernes
Sábado
Domingo

Noticias de Cultura

La herencia colonial marca el congreso sobre Colón

Anes defiende los valores coloniales y de civilización que impuso el Imperio espa

EFE/VALLADOLID



Los valores culturales y de civilización que España sembró en el Nuevo Mundo a partir de 1492, durante más de tres siglos y medio, reivindicó ayer, en Valladolid, el director de la Real Academia de la Historia, Gonzalo Anes, durante la apertura de un congreso internacional sobre la figura de Colón.

“Gracias a la corona de Castilla y a la acción en Brasil, América forma parte de lo que hoy llamamos civilización occidental”, dijo Anes durante la sesión inaugural del Congreso Internacional Valladolid 2006 para conmemorar el quinto centenario de la muerte del almirante, que se cumple el 20 de mayo. La presencia de España en el Nuevo Mundo permitió arraigo allí de “los principios de la civilización grecolatina, ampliados y enriquecidos por el cristianismo”, y contribuyó “a la prosperidad europea y a

la proyección internacional” de los territorios descubiertos por Colón y los sucesivos expedicionarios”, dijo.

Todo ello fraguó también en la fundación de numerosas villas y ciudades, así como en la ampliación de otras con modernos y espaciosos trazados urbanos, añadió el historiador en la primera jornada de una reunión científica donde también se rindió un emocionado recuerdo al historiador Demetrio Ramos, fallecido en 1999 y considerado la principal autoridad y referencia del americanismo. Asistió también el antropólogo Miguel Botella, profesor de la [Universidad de Granada](#) y director de un equipo que durante los últimos tres años ha analizado los restos atribuidos a Cristóbal Colón que se conservan en la catedral de Sevilla y que pretende cotejar con otro análisis similar a los que en Santo Domingo (República Dominicana) defienden como los auténticos del navegante. Cristóbal Colón falleció el 20 de mayo de 1506 en la ciudad de Valladolid, un día después de su cuarto y último testamento a la edad de 55 años si se acepta 1451 como año de nacimiento, admitida mayoritariamente, y tres años después, en 1509, fue exhumado y trasladado hasta la cartuja sevillana de Santa María de las Cuevas.

Los restos que están en Sevilla se encuentran en un fastuoso túmulo de bronce situado en la catedral hispalense.

Publicaciones del Sur, S.A.